



El colegio Carmelitas de Gandia ofrece el programa de Enfermera Escolar

El colegio Carmelitas de Gandia ha presentado hoy en rueda de prensa la nueva figura de la Enfermera Escolar. El Presidente de CECOVA, José Antonio Ávila, ha firmado un convenio junto con el Presidente de la Asociación de Padres y Madres de Alumnos del centro escolar, Antonio Reig, para instalar la implantación de este servicio.

redactado por:
Jéssica Cánovas
martes, 10 de febrero de
2009

ávila ha destacado que "es necesario y urgente actuar sobre los estilos de vida de esta etapa escolar, además de atender las emergencias sanitarias de la comunidad educativa". Según el Presidente de CECOVA "esta medida cuenta con un componente económico importante, pero hay que apostar por ello".

Por su parte, el Presidente del AMPA del colegio ha asegurado que "esta iniciativa ha surgido de la preocupación de los padres que buscan soluciones al respecto del estilo de vida de sus hijos". Para Reig, esta medida está siendo "muy eficaz y rápida, ya que los profesionales se han integrado adecuadamente al centro".

Los dos enfermeras que se encargarán de esta enfermería escolar son Rosa Torregrosa y Sonia Morant, quienes han explicado que "hay una aceptación muy buena de los niños que sorprendidos acuden para saber qué es y, así, aprovechan la ocasión para conocer el funcionamiento del sistema sanitario".